



COMMUNIQUE DE PRESSE

Objet : Position du PSG sur le projet de loi mettant fin à l'exploitation et à l'exploration des hydrocarbures conventionnels et non conventionnels.

Le Parti Socialiste Guyanais réagit au projet de loi mettant fin à l'exploitation et à l'exploration des hydrocarbures conventionnels et non conventionnels qui aurait pour conséquence d'arrêter toutes activités dans ce domaine en Guyane à l'horizon de 2040.

Il rappelle que les pays voisins de la zone sud-américaine se lancent dans des programmes de forts investissements pour exploiter cette ressource et créer des richesses, ce qui n'est pas sans menace pour notre environnement maritime.

Il déplore le comportement rédhibitoire de Guyane écologie qui s'oppose systématique à toute exploitation de nos ressources naturelles sans prendre pour autant l'avis de la population guyanaise.

La Guyane doit prendre toute la part qui lui revient dans la lutte contre le réchauffement climatique mais rien que sa part. A ce titre elle reste un modèle avec son immense patrimoine forestier quasi intact ce qui lui coûte un chômage de masse de 23% et des conditions de vie de plus en plus insupportables pour sa population.

Le PSG dénonce à ce sujet l'absence de retombées directes pour la Guyane.

Le PSG soutient l'amendement déposé par les deux sénateurs de la Guyane tendant à défendre les intérêts de notre territoire dans l'application des accords de Paris et favoriser l'émergence du secteur minier pour créer les emplois indispensables à notre jeunesse et à l'équilibre social de notre région.

Fait à Cayenne le 09 novembre 2017

Le Secrétaire Général

Roland LÉANDRE